

址どころ

学校だより 第10号
花巻市立花巻小学校
令和7年12月2日(火)
(「址どころ」は校歌2番からとっています)



充実の2学期後半、ラストスパートへ

早いもので12月に入り、体育館前の大銀杏や校庭の木々が色づいた葉を落とし、冬支度をはじめました。11月は、恒例の「はやさかタイム」が学年毎に行われ、子どもたちは清掃時間に早坂の落ち葉集めに取り組みました。黙々と落ち葉を集めながら、季節の移り変わりを感じたのではないかと思います。

11月、子どもたちは10月末に行われた賢治集会を成功に終わらせ、その自信とともに大きく成長した姿を見させてくれました。きょうだい学年で河川敷に集まり、協力しながら取り組んだ「たこあげ集会」や、ゲストティーチャーを招いての学習等、人との関わりの中で学びを深めていくことができました。

市内で流行している「インフルエンザ」の猛威が心配される中、本校でも学級閉鎖が1学級ありましたが、罹患数は先週末くらいから落ち着いてきています。とはいっても、気候の変化や疲れから体調を崩す子も見られると思います。学校としても換気や手洗い、マスク着用などを指導してまいりますが、ご家庭でも基本的な感染予防や休養・栄養などの体調管理についてご留意くださるようお願いします。残り少ない2学期ですが、今後ともよろしくお願いします。

【なかよし交流会】



1年生が「おもちゃまつり」に。幼稚園・保育園の子達をご招待しました。自分たちで作ったおもちゃで楽しく交流しました。

【ダンス教室】



全校できょうだい学級毎に「踊育東北ダンスプロジェクト」のインストラクターの方をお迎えし、ダンスの授業を行いました。

【はやさか清掃】



花小の風物詩です。

【たこあげ集会】



きょうだい学年で河川敷まで歩き、たこあげを楽しみました。



【サツマイモ収穫】



どんぐり・やまなし・すずらん学級で育てたイモの収穫です。

11月27日 授業参観・教育講演会



11月27日(木)の授業参観日では、子ども達の成長した姿をご覧いただけたことと思います。また、授業参観後には、一般社団法人アイズ(バスケットボールコーチ)の千葉慎也氏を講師にお迎えしてPTA教養部主催「教育講演会」も開催されました。平日にもかかわらずたくさんの皆様に来校いただき、ありがとうございました。